

「情報モラル講座」

6月3日（金）に全校生徒対象に情報モラル講座を実施しました。この講座では、K D D I 株式会社の講師からスマートフォン利用の危険性について映像を使って教えていただきました。この講座を通して、SNSトラブルやゲーム依存など、近年増えてきている事例を知ることができ、生徒が安全なスマートフォンの利用について理解を深める良い機会になりました。また感想からも、生徒が自分自身に起こりえることとして捉え、真剣に講座に参加したことがうかがえました。

（生徒の感想）

- ・自分が投稿したものでなくても、人を傷つける言葉を拡散するということは、立派な犯罪であることを初めて知った。
- ・ネットは少し使い方を間違えると、とんでもない凶器になってしまうことがわかった。
- ・文字やスタンプなどでしか、相手の気持ちを汲み取るための情報がないネット上では、普段の日常会話以上に相手の気持ちを考える必要があると思った。
- ・嫌なことがあってもゲームやインターネットに逃げるのではなく、きちんと向き合っていきたい。
- ・もしSNSトラブルがあったらすぐに学校や警察に相談しようと思います。

